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Товарищи горняки и обогатители, строите

ли и монтажники! 

Шире развертывайте соревнование в честь 

45-й годовщины Великого Октября!

Дорожите трудовой честью
Работники подсобного хозяйства Ковдорского орса 

обсуждают статью Н. Г. Заглады.

В обеденный перерыв 19 сен- Бригадир животноводческой 
тября работники подсобного хо- фермы Дружков Николай Яковле- 
зяйства Ковдорского орса собра- вич сказал, что мы, рабочие, ра- 
лись обсудить статью известной ботаем плохо и не в контакте со 
всей стране звеньевой, Героя Со- ( специалистами. Трудовая дисци- 
циалистического Труда Надежды плина расшаталась. Он также 
Григорьевны Заглады —  «Доро- обратил внимание на содержание
жите честью хлебороба!».

Знатная украинская 69-летняя 
колхозница в своей статье гово
рит о высокой чести хлебороба, о 
его долге перед социалистической 
Родиной, о воспитании коммуни
стического отношения к труду и 
социалистической собственности, 
о дальнейшем развитии сельского 
хозяйства и повышении личной 
ответственности каждого труже
ника за увеличение производства 
сельскохозяйственных продук
тов.

Статья II. Г. Заглады «Дорожи
те честью хлебороба!» обязывает 
каждого работника подсобного хо
зяйства посмотреть на себя со 
стороны и посоветоваться со 
своей совестью: как ему дальше 
жить и работать, чтобы не стыд
но было перед народом, перед на
шей партией, перед детьми и са
мим собой.

После чтения статьи начались 
высказывания работниц подсобно
го хозяйства, которые заняты на 
лгивотноводческой ферме и птице
ферме.

Коробкина Вера Васильевна, 
работница птицефермы, говорит, 
что Н. Г. Заглада правильно в 
своей статье ставит вопросы ком
мунистического отношения к тру
ду. Нам, рабочим, надо самим 
хорошо работать, но и руководите
лям подсобного хозяйства больше 
заботиться о кормах для молодых 
кур. Они не получают нужного 
рациона питания (отсутствуют зе
леные корма), и поэтому наблю
дается их большой падеж.

Скотница Муратова Антонина 
Николаевна говорила, что зоотех
ник тов. Шашкина мало уделяла 
внимания уходу и содержанию 
поголовья скота и птицы.

Кроме того она критиковала и 
самих скотниц, так как среди них 
слаба трудовая дисциплина. Не 
хотят помочь друг другу в работе, 
а стараются как бы скорее 
домой.

скота. При выпасе молочный скот 
снизил удой молока, на это по
влияла плохая дождливая погода. 
Пришлось поставить скот на стой
ловое содержание, и учои молока 
увеличились со 180 до 220 лит

еров. Скот кормами обеспечен 
Нужно рабочим самим смотреть за 
качеством сена, и гнилое не да
вать в корм скоту. Необходимо 
положить конец безответственно
сти, только тогда у нас дела в 
подхозе улучшатся.

Затем выступающие подняли 
вопрос о том, что среди ра
ботниц есть женщины, имею
щие грудных детей и детей до
школьного возраста, но малыши 
остаются без присмотра в те часы, 
когда матери бывают на работе.

Следовательно, чтобы труд 
женщин был производительным, 
и чтобы во время работы матери не 
беспокоились о. своих детях, нуж
но администрации орса позабо
титься о создании детской комна
ты. Тогда матери будут спокойны 
за своих детей.

На этом собрании был поднят 
вопрос о постройке бани на тер
ритории подхоза, так как в холод
ное время за 18 километров ез
дить в баню поселка Ковдор не
возможно.

В поселке подхоза имеется 
шесть двухэтажных домов, но во
доразборной колонки близко нет, 
приходится за водой ходить да
леко.

—  Какая может быть воспита
тельная работа среди работающих 
подхоза, когда мы не видим ни га
зет, ни журналов, не решен во
прос с доставкой писем, поофком 
горнообогатительного комбината 
забыл нас, —  говорят в один го
лос рабочие подхоза.

Рабочие подсобного хозяйства 
правильно критиковали себя, но и 
потребовали, чтобы администра
ция орса, общественные органи- 

уйти! зации уделяли внимания их бы
товым и культурным запросам.

Будем трудом крепить дело мира
Мы, рабочие участка строи

тельного управления «Отдел- 
строй», прочитав заявление ТАСС, 
полностью одобряем и поддержи
ваем твердую и решительную по
зицию Советского правительства.

Правящие круги США вновь 
серьезно обострили международ
ную обстановку. Они намеревают
ся напасть на революционную Ку
бу.

Бригадир штукатуров тов. Из
майлов сказал:

— Империалистов США пугает 
революционная Куба, и не слу
чайно президент США обратился 
на днях в конгресс за разрешени
ем на призыв 150 тысяч резер
вистов в состав вооруженных сил 
США. Напасть на Кубу империа
листам никто не позволит.

Все советские люди на стороне 
Кубы, и мы одобряем и поддер
живаем позицию Советского

правительства.
Штукатуры тт. Фомская и Мар

кин сказали, что протесты наро
да Советского Союза и всего ми
ролюбивого человечества на наг
лые провокации американской 
военщины —  это грозные преду
преждения агрессорам.

Весь коллектив бригады штука
туров на призыв советского пра
вительства к нашему народу и 
впредь успешно трудиться, от
кликнулся развертыванием социа
листического соревнования и сво
им упорным трудом будет крепить 
дело мира, могущество нашей Ро
дины.

Коллектив штукатуров обязался 
45-ю годовщину Великого Октяб
ря встретить достойными трудо
выми делами.

М. ГВОЗДИКОВ.
Мастер участка «Отдел-
строй».

Социалистическое обязательство 
коллектива Ейского леспромхоза

Коллектив Енского леспромхоза настойчиво борется за ус
пешное выполнение принятых социалистических обязательств, 
и досрочное выполнение плана 1962 года.

План 8 месяцев по вывозке древесины перевыполнен на 
800 куб. м., выполнен план по выпуску валовой продукции, по 
комплексной выработке на одного списочного рабочего.

Воодушевленный грандиозными успехами нашей страны на 
всех участках народного хозяйства и ж елая внести свой до
стойный вклад в честь 45-й годовщины Великой Октябрьской 
социалистической революции, коллектив леспромхоза пере
смотрел ранее принятые обязательства и принял новые, более 
повышенные.

Коллектив Енского леспромхоза обязуется:
—  вывезти к 7 ноября сверх государственного плана не ме

нее 1500 куб. м. леса;
—  выпустить валовой продукции к 45-й годовщине Октября 

сверх плана на 10 тысяч рублей;
— обеспечить годовую выработку на одного списочного ра

бочего 505 куб. м. леса;
■— довести годовую выработку на одну списочную лесовоз

ную автомашину 8 тысяч куб. м. древесины;
—  для совершенствования технологических процессов ра

боты и повышения производительности труда по погрузке ле
са смонтировать и ввести в эксплуатацию к 7 ноябри 
на лесобирже в Куропте два консольно-козловых крана;

—  за счет выполнения в установленные сроки всех меро
приятий по подготовке к зиме участков и цехов леспромхоза 
обеспечить все необходимые условия для успешной работы в 
IV  квартале текущего года и I квартале 1963 года;

-— усилить борьбу за лучшее использование лесозаготови
тельной техники и транспортных средств, обеспечить безуслов
ное выполнение ранее принятых годовых обязательств.

Д ля создания леспромхозу необходимых условий для ус 
пешной работы —  отгрузки народному хозяйству страны сверх 
плана большего количества леса, скопившегося на площадке 
вновь строящегося в Ковдоре нижнего склада, коллектив лес
промхоза обращается к руководству и общественным органи- 
запиям треста «Ковдорстрой» с просьбой, при всех условиях 
закончить до 7 ноября строительство железнодорожного 
тупика и ввести в эксплуатацию два консольно-козловых 
крана.

Коллектив Енского леспромхоза вызывает на социалистиче
ское соревнование за достойную встречу 45-й годовщины О к 
тября коллектив Ламбинского леспромхоза.

Социалистическое обязательство принято на собраниях ра
бочих, инженерно-технических работников и служащ их лесо
пунктов.

Железный концентрат Череповцу
Коллектив Ковдорской обогатительной фабрики, в течение 

20 дней сентября, отгрузил Череповцу свыше 8 тысяч тонн 
железного концентрата.

«Дорога над облаками» — так 
называют строящуюся автомо
бильную магистраль Ак—Довурак 
— Абаза, которая свяжет кратчай
шим путем Тувинскую АССР с 
Хакасской автономной областью. 
Дорога пройдет через Саяны, где 
горный перевал поднимается на 
2.200 метров над уровнем моря. 
Протяженность магистрали — 235 
километров, тогда как существую
щий тракт на много длиннее.

Километр за километром прокла
дывается новый путь. На некото
рых участках строители уже ве
дут отсыпку земляного полотна, 
его укатку.

На снимке: вид на строитель
ство автострады.

Фото Ю. Бармина.
Фотохроника ТАСС
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Х А Р Ь К О В С К А Я  ОБЛАСТЬ. Коллектив строителей Балаклейского 
цементного завода, став на трудовую вахту в честь 45-й годовщи
ны Великого Октября, наращивает темпы работ.

Первенство в соревновании держит бригада слесарей-монтажни- 
ков А. И. Копнина. Передовой коллектив обязался к 7 ноября за
кончить монтаж первой вращающейся печи длиною Г80 метров. 
Первый клинкер строители обязались дать к 15 декабря текущего го
да.

На снимке: передовая бригада слесарей-монтажников (слева на
право) П. Г. Гончар, В. И. Канченко, бригадир А. И. Копнин и сле
сарь П. Т. Колайда.
Фото П. Мороза. Фотохроника ТАСС

Воспитывать 
коммунистическое 

отношение к труду
Президиум ВЦСПС принял по

становление о статье звеньевой 
I I . Г. Заглады «Дорожайте честью 
хлебороба!» и о письме фрезеров
щика И. Д. Леонова «Доброе имя 
советского рабочего.

В постановлении отмечается, 
что выступление звеньевой кол
хоза «1 Мая» Житомирской облас
ти, Героя Социалистического Тру
да Н. Г. Заглады вызвало большой 
общественный интерес и находит 
живой отклик у многих передовых 
рабочих промышленности, строи
тельства, транспорта и сельского 
хозяйства. Депутат Верховного Со
вета РСФСР фрезеровщик Киров
ского завода И. Д. Леонов в своем 
письме, опубликованном в «Прав
де» обращает внимание на необхо
димость повседневного воспитания 
у рабочих чувства гордости за 
доброе имя советского рабочего, 
повышения их ответственности 
за создание материально-техниче
ской базы коммунизма.

Придавая большое воспитатель
ное значение выступлению Н. Г. 
Заглады, Президиум ВЦСПС обя
зал советы профсоюзов, республи
канские, краевые, областные, фа
брично-заводские комитеты проф
союзов широко обсудить на собра
ниях рабочих и служащих, в 
профгруппах вопросы, поставлен
ные в статьях украинской кол
хозницы и ленинградского рабо
чего.

Профсоюзные организации дол
жны шире пазвернуть социали
стическое соревнование, мобили
зовать коллективы предприятий, 
строек на борьбу с недостатками 
на производстве, мешающими вы
сокопроизводительной работе, по
вышать моральную ответствен
ность каждого рабочего и служа
щего за порученное дело.
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Поднять уровень работы 
постоянных комиссий поселкового Совета

На днях проходила 10-я сессия 
Ковдорского поселкового Совета 
депутатов трудящихся. На сессии 
был оосужден вопрос о работе по
стоянных комиссий поселкового 
Совета.

С докладом выступил председа
тель поселкового Совета депута
тов трудящихся тов. Карвасов- 
ский Г . И. Он рассказал, что не 
все . созданные комиссии при по
селковом Совете активно,^включи- 
4М)сь в работу.

Так, некоторую работу провели 
комиссии коммунального хозяй
ства (председатель депутат пен
сионер тов. Покровский А. Л .), 
торговли и общественного питания 
(председатель депутат Борисов 
Г. Г.), народного образования, 
культуры и быта (председатель 
тов. Пацыбина И. Л.).

Не включились в практическую 
работу комиссии поселкового Со
вета: промышленности и строи
тельства (председатель депутат 
Тамилов М. А.), бюджетно-финан
совая (заместитель председателя 
депутат Ранцева Е. Т.), по охране 
общественного порядка (председа
тель депутат Филков Н. Н.). От 
комиссии по охране общественно
го порядка нельзя было ожидать 
хороших результатов, так как 
председатель Филков Н. Н. яв 
ляется нарушителем общественно
го порядка. Он недостойно себя 
ведет в быту, устраивает сканда
лы в семье, занимается рукопри
кладством. Филков Н. Н. после 
проведенных с ним бесед не ис
правил своего поведения.

В своем докладе тов. Карвасов- 
ский Г. И. не рассказал конкрет
но о делах работающих комиссий.

Докладчик сказал и о работе 
комиссий общественных организа
ций поселка. При постройкоме 
треста «Ковдорстрой», профкоме 
Ковдорского ГОКа, Енском Л П Х  
созданы комиссии, но работы их 
пока не видно. Эти комиссии дол
жны организовать помощь про
мышленному, жилищному, соци
ально-культурному строительству, 
благоустройству поселка и улуч
шению быта трудящихся.

Значительную работу провели 
Общественные организации посел
ка, оказав помощь строителям по 
ускорению отделочных работ но
вой школы. Трудящимися отрабо
тано более 4-х тысяч человеко-ча
сов.

Комсомольцы фабрики горнообо
гатительного комбината благоус
траивают улицу Парковую. Они 
уже выкопали ямки для посадки 
деревьев и кустарников.

В настоящее время организова
на комиссия по распределению де
тей в детские сады и детские яс
ли (председатель член исполкома 
пенсионер Дмитриева Е. И.).

При 8-летней школе организо
ван родительский комитет (пред
седатель комиссии Коноплева 
Г. А.). Родительский комитет про
вел большую работу по обеспече
нию нуждающихся учеников одеж
дой, учебными пособиями и по во
просам упорядочения платы за 
содержание воспитанников в ин
тернате на льготных условиях.

При 11-летней школе родитель
ский комитет еще не создан.

Далее докладчик отметил, что 
домовые и товарищеские суды при 
Ж  КО  горнообогатительно!*) ком
бината, где начальником тов. Ах- 
вердова Ю. Г.. до сих пор не при
ступили к работе.

Плохо работают некоторые ру
ководители дружин по охране об
щественного порядка.

Велика преступность в поселке. 
Во многом причиной этому яв

ляется ослабление воспитательной 
работы среди работающих на 
предприятиях и стройке. Пассив
но ведется борьба с пьянством, 
особенно в общежитиях треста. 
Комсомольские организации тре
ста и комбината слабо проводят 
воспитательную работу среди мо
лодежи, и поэтому, не случайно 
40 процентов преступлений и на
рушений общественного порядка 
падает на молодежь.

После доклада развернулись 
прения.

Товарищ Кузнецов А. Н. в сво
ем выступлении отметил, что из-за 
пьяниц часто невозможно купить 
флакон одеколона. И куда только 
смотрит саннадзор, ведь одеколон 
распродают ящиками.

В выступлении депутата Трефи- 
лова Е. А. было сказано, что у 
нас не видно ни работы санпостов, 
ни домовых комитетов. В  общежи
тиях треста запущена воспита
тельная работа, комиссии, создан
ные при поселковом Совете, име
ют недостаточный актив.

Депутат Чащин В. А. отметил 
неудовлетворительную работу
дружин по поддержанию общест
венного порядка в леспромхозе. 
Руководитель дружины тов. Кор
шунов не принимает участия в 
этой работе, а 10 сентября члены 
дружины вообще не вышли на де
журство.

Депутат Покровский А. Л. ска
зал, что депутаты редко встреча-, 
ются со своими избирателями, и 
комиссии работают слабо. На сес
сиях поселкового Совета необхо
димо почаще заслушивать работу 
комиссий. Членам комиссий необ
ходимо периодически отчитывать
ся перед своими избирателями.

Меньше было бы преступности 
и хулиганства, если бы работники 
клуба держали связь с проживаю
щими в общежитиях, чаще высту
пали с концертами, вовлекали мо
лодежь в работу клуба.

Депутат Марушко Г. И. обра
тил внимание участников сессии 
на усиление идеологической рабо
ты. Он сказал, что в нашем посел
ке насчитывается 762 дружинника, 
из них 400 человек работников 
треста и 362 горнообогатительного 
комбината и других организаций 
поселка. Дружинники, следя за 
порядком, сами становятся дисци
плинированными, воспитывают 
других, и сами воспитываются. 
За последнее время нарушений об
щественного порядка в поселке 
стало гораздо меньше.

Озеленение поселка тоже нема
ловажный вопрос, и он должен 
быть решен как можно быстрее. 
Необходимо в поселке посадить 
больше кустарников и деревьев. И 
в этом деле должны принять уча
стие все жители поселка.

Для ускорения сдачи нового 
детского сада в эксплуатацию 
необходимо всем родителям орга
низовать воскресники по уборке 
строящегося здания детского сада, 
как это было организовано на 
новой школе.

В премиях также выступили за
ведующий клубом «Строитель» 
тов. Звегинцев Г. В., заместитель 
директора горнообогатительного 
комбината тов. Боков А. Ф., заве
дующая ателье Цхакая Т. Д. и др.

Сессия по обсужденному вопро 
су приняла постановление.

Сессия освободила тов. Филкова 
Н. Н. от обязанности председате
ля комиссии по охране общест
венного порядка, как скомпроме
тировавшего себя своим недостой^ 
ным поведением.

Сессия избрала председателем 
комисии по охране общественно
го порядка депутата Григорьева 
П. Ф.

Г. СМ О ЛЯК.

ТЕМИР-ТАУ. На Казахстанской Магнитке, где уже действуют 
две домны, три коксовые батареи, ряд вспомогательных цехов, в на
стоящее время строится еще много важных объектов. В том числе— 
агломерационная фабрика, четвертая коксовая батарея, мартенов
ский цех. *

Строители трудятся с большим подъемом, стремятся завершить 
работы досрочно.

На снимке: лучшие монтажники ударники коммунистического тру
да Иван Дмитриевич Федорович и Михаил Аксентьевич Хмарук. 
Фото Я. Турина. Фотохроника ТАСС

ХЯЛЗЗЯЛтв&аЯЯвЛ Г ’ ' ' ?  ..........................................................................................................

Будни детского сада

Городу Мончегорску исполнилось 25 лет
20 сентября 1962 года городу Мончегорску исполнилось 

25 лет.
Мончегорск сегодня — это город развитой промышленности 

и высокой культуры.

Весело живут и отдыхают пи
томцы детского сада №  28 тре
ста «Ковдорстрой». Это малень
кие будущие строители комму
низма. Интересен и жизнерадостен 
их каждый день.

Спокойны мамы и папы за 
своих детей зная, что они окру
жены лаской, заботой и внима
нием.

Работа с детьми требует осо
бого внимания и терпеливого от
ношения. Правильная и твердая 
организация режима дня являет
ся важным условием воспитания.

В детском саду вся работа ве
дется по плану. Детей там при
учают ко всему: правильно гово
рить, быть внимательными, ува
жать старших и, самое главное, 
быть послушными. И воспитате
лям многое удается сделать. Каж
дый день занятия малышей разно
образны, в них познают они много 
нового. И радуются родители,'ко
гда их дети читают стихи, или 
поют несни, разученные в дет
ском саду.

Игры на свежем воздухе очень 
полезны. Несмотря на дождливое 
лето и осень воспитателям при
ходится, образно выражаясь, 
красть минуты, чтобы дети лиш
ний раз побыли на свежем воз
духе. В играх они вырабатывают 
умение правильно вести себя в 
коллективе. «Каков ребейок в 
игре, таков во многом он будет в 
работе, когда вырастет»,— гово
рил А. С. Макаренко.

Прививают у малышей любовь 
и к творческим изобразительным 
играм, а также и к конструктив
ным, в которых они учатся кон
струировать или сооружать. И иг
ры им. доставляют наибольшую 
радость. Благодаря игрушкам де
ти часто получают свои первые 
впечатления о цвете, форме, ко
личестве. И с каждым днем они 
становятся более «осмысленными 
и взрослыми.

Помещение детского сада очень 
мало, так как оно приспособлен
ное, а не специально выстроен
ное. Не отвечает санитарным тре
бованиям помещение пищеблока, 
спальная комната для малышей 
среднего возраста, так как рядом 
уборная. Само здание детского са
да расположено среди двух дорог, 
из-за которых вся вода и грязь 
стекают на детскую площадку, да 
и сама площадка для игр очень 
мала.

В 1961 году было заказано в 
лесоцех КПП для детского сада: 
буфет для посуды, шкаф для 
строительных материалов и иг

рушек, школьная доска, подстав
ки под цветы, кухонны'е полка и 
стол, 3 шкафчика для уборщицы 
и 3 шкафчика для верхней одеж
ды, но до сих пор никаких сдви
гов. А вот если бы 90 папаш и 
мамаш не вышли бы на работу, 
то наверное сдвиги были бы и 
большие.

—  Много раз возили мимо дет
ского сада зелень для благоуст
ройства общежитий, —  говорит 
временно исполняющая обязан
ности заведующей Екатерина 
Ивановна,— но так никто ни де
ревца, ни травки нам не дали. И 
вот совсем недавно какой-то не
знакомый человек посадил около 
детского сада несколько березок. 
Кто же был этот добродетель? 
Оказалось, это заместитель на
чальника жилищно-коммуналь
ного хозяйства горнообогатитель
ного комбината тов. Суворов. Он 
лично взял шефство над детским 
садом № 28. Обещал навозить 
чернозема и посадить деревья и 
кустарник. Отрадно видеть и 
разговаривать с такими людьми. 
Надо сказать, что строители на
род безжалостный, только из-за 
них в этом году- не растет зе
лень возле детского сада. Они в 
прошлом году производили ре
монт и погубили зеленые насаж
дения, а сейчас снова приходит
ся просить и вымаливать, чтобы 
помогли озеленить площадку у 
сада.

Детский сад плохо снабжается 
продуктами. Очень поздно поя
вились яблоки, совсем нет реп
чатого лука, моркови, а для де
тей это необходимый продукт пи
тания.

В работе детского сада помо
гают и некоторые родители. То
варищи Сушникова, Гусева, Ми- 
ренкова, Козодоева принесли для 
детского сада живые цветы.
Стульчики для детей сделал тов. 
Соколов. Постоянно помогают в 
работе детского сада родители
тт. Жульнова, Романова, Понома
ренко и др.

Много сейчас предстоит работ 
по подготовке к зиме. Прежде
всего необходимо побелить потол
ки, на кухне установить вытяж
ные колпаки, вытяжные трубы в 
уборных, произвести ремонт две
рей, печей. Много раз ходила к 
руководству треста заведующая 
детсадом тов. Смолева 3. Ф. t
просьбой произвести ремонт, но 
все только одни обещания. И ко
гда же этим обещаниям придет 
конец?

А. МИРОНОВА.

Улучшить условия 
труда

Не пора ли нам всем подумать 
о наведении порядка на рабочих 
местах. Как известно, грязь и 
захламленность помещений при
водят к заболеваниям, травмам и 
влияют на производительность 
труда. Эта истина всем известна, 
но почему-то она не доходит до 
сознания многих.

Зайдите в кузницу базы ме
ханизации треста «Ковдорстрой», 
(начальник тов. Беленков И. Г.) 
и вас поразит непролазная грязь. 
При входе валяются горы шлака 
и металлоконструкций. Окна уже 
не пропускают дневного света, 
стены покрыты густым слоем са
жи. Шкафчиков для спецодежды 
нет, и нет бачка с кипяченой 
водой.

Не пора ли тов. Беленкову 
улучшить условия труда кузне
цов?. Кузнец тов. Дорохин А. А. 
считается ударником коммунисти
ческого труда и как-то не вя
жется грязь, беспорядок рабочего 
места с высоким званием удар
ника. Как бы вы сами работали 
в таком помещении, тов. Белен
ков?

Ю. ШАБАНОВ.

По следам 
наших выступлений

В опубликованной заметке от 
18 августа 1962 года «Хозрасчет 
не в почете» указывалось, что 
хозрасчетной бригаде каменщиков 
участка «Жилстрой» тов. Ушако
ва В. в течение трех месяцев не 
выплачивали причитающуюся пре
мию за экономию материалов.

Председатель постройкома тре
ста «Ковдорстрой» тов, Яковлев 
В. А. сообщает, что заметка была 
обсуждена на заседании шхгрой- 
кома и было вынесено решение, 
обязывающее руководство треста 
«Ковдорстрой» выплатить премию 
бригаде тов. Ушакова в сумме 
326 рублей. Указанная сумма вы
плачена. v‘

* * *
Главный инженер горнообога- 

тйтельного комбината тов. Суха- 
чев А. И. и начальник химической 
лаборатории тов. Сафронова 
П. Н. на опубликованную заметку 
в №  2 от 28 июля 1962 года 
«Нужна химическая лаборатория» 
сообщают, что в химлабораторин 
горнообогатительного комбината 
начато производство анализов по 
определению содержания общего 
железа.

Производить » другие виды ана
лизов химлаборагория не может, 
так как для этого нет необходи
мых условий: недоделаны и не
подключены к вентиляторам вы
тяжные шкафы, не закончена ка
нализация.

Лаборатория еще не полностью 
оборудована столами, а их изго
товление затянул с мая 1962 года 
деревообрабатывающий цех КП П .

Тресту «Ковдорстрой» необхо;: 
димо ускорить окончание работ 
по лаборатории. Только после 
этого можно будет вести нормаль
ную работу в лаборатории, — за
канчивают свой ответ тов. Суха- 
чев А. И. и тов. Сафронова 
П. Н.

* * *
На заметку в газете «Организо

вать автобусное сообщение»,
опубликованную 25 августа 1962 
года, заместитель председателя 
Кировского горисполкома тов. 
В. Чередниченко сообщает, что 
для обеспечения нормального ав
тобусного движения внутри по
селка Ковдор и до станции тран
спортным управлением Мурман
ского совнархоза выделяется до
полнительно для Ковдорской авто
базы три автобуса.
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